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■外環オープンハウスアンケート結果 
 
◇会場名：練馬区 東大泉２丁目常設会場 

◇日 時：平成 24年 9月 18日（火）16:00～20:00  

◇来場者：120人 

◇回答者：68人 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
   
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 

○ 工事が始まったら毎日開いているのが良いのではないか。 
○ 定期的にオープンしてほしい。 
○ 事業を実施する上で適切な段階で開催して頂きたいです。 
○ 適時適切な詳しい正しい情報提供をお願いします。 
○ タイムリーに住民に情報提供して欲しい。 
○ 工事進捗ついて適時 PRされること。 
○ いつまでどの区間まで着工するかを宣言してほしい。 
○ 模型を 3D映像のようにして具体的なイメージを分かるようにしてほしい。出来れば HPでも公開してほしい。 
○ このような説明会はいいかと思います。もっともこのオープンハウスにかかる費用と時間を、建設に向けて

もらい一日も早く開通していただきたい。 
○ 青梅街道 IC はいらないと思う。青梅街道周辺の人達の反対があるから進むものも進まない。 
○ 生活道路が不足しない様に整備してほしい。道路巾も広く、何かあっても逃げ易くしてほしい。これからも

回数多くオープンハウスを開いてほしい。曜日によって来れる人来れない人もいると思う。八の釜憩いの森
を子供達も遊べる様、大人達も散歩できるように両側にサクラの木を植えてほしい。水の中へ入りザリガニ
とりを今までのように出来るように作ってほしい。水道水（飲み水）、お手洗いもそばに置いてほしい。 

○ 以前に開かれた検討委員会で出された懸念や意見がどれだけ反映されているのか疑問です。 
○ 周辺交通量の増加、環境悪化防止に十分配慮頂きたい。 

○ 外環の２にかかるという事で事実を聞きにきたが、展示内容は書類で見
たこともある。 

○ 模型に道路があり前より良かった。 
○ 図面ではわかりにくいのが模型では直観的になり、とてもよい。 
○ 素人にも解り易かった。 
○ 人が多くて話が聞けなかった。 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ 国、都の早い時期の連携、窓口の一本化を希望。 
○ 地上部街路の設計について知りたい 
○ 地上部街路について区民（地域）の声を丁寧に聴いてもらえたらと思う。100ｍを超える道路＋環境路側帯は

地域の望む形にしてもらいたい。八の釜に関する計画変更や対応の方針に沿った説明や話し合いの場を再開
してもらいたい。 

○ 地上部分について誤解している部分もあり、正確な情報をもって発信して下さい。話し合い中なのか、決定
なのか、どこまで確定なのかお知らせ頂ければ幸いです。 

 
 
 

 
○ 低周波振動の影響、地上部分の交通量の影響。 
○ 振動がないようにしてほしい。 
○ 進捗状況を HPにて早く提供して欲しい。 
○ 早く着工できるように説明してもらいたい。線路の地下化はよくて、道路は悪いという差別的認識はダメ。 
○ 環八通りの混雑による抜け道（生活道路）へ車両が流れ込んでいて、生活道路の事故が多く危険である。外

環の早期完成で安心した生活道路となってほしい。 

 
 
 
○ ＧＤＰ拡大のために道路整備に税金をたくさん使うと生活がよくなる話を広めること。 
○ 第 2東海自動車道や圏央道が建設中で外環が遅れると道路が機能しなくなる。 
○ 工事の進行状況。 
○ 工事期間中もオープンハウスで情報公開してほしい。 

 
 
 

○ 第三京浜まで延伸して神奈川県内へアクセスをよくする。道路に反対する人は離島に移住せよ。 
○ 知恵を出して工期を 2/3にして欲しい。 
○ 早期の完成を期待します。 
○ 外環の２の現状を知りたい。 

 

今後必要な情報について 

 

その他自由意見 

 

地域の課題について（複数回答） 

 


